

Protokoll:

Rm Kühenthal spricht sich für den Erhalt oder den Neubau des Brückenbauwerkes aus. Die Brücke werde häufig frequentiert und bietet das höchste Maß an Verkehrssicherheit.

Durch die Installation einer Bedarfsampel bestehe die Gefahr, dass der Verkehrsfluss negativ beeinträchtigt werde und es zu Rückstaus komme.

Rm Schupp hält die Kosten für einen Neubau des Brückenbauwerkes im Vergleich zu den Kosten einer ebenerdigen Fußgängerquerung, die mit einer Bedarfsampel ausgestattet wird, für unverhältnismäßig hoch.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmt der Vorlage mehrheitlich mit drei Gegenstimmen und fünf Stimmenthaltungen zu.